

**Beantwortung der Anfrage**  
**der Bürgerliste Homberg**  
**in der Stadtverordnetenversammlung vom 15. Dezember 2017**

- 1) Wann ist laut diesem Plan der Eröffnungstermin für das Haus der Reformation für das Publikum / Bürger / Touristen jetzt definitiv vorgesehen?

**Der exakte Eröffnungstermin wird noch mit den Nutzern abgestimmt. Zum geplanten Baufortschritt wird auf den beigefügten Bauzeitenplan verwiesen.**

- 2) Welche Öffnungszeiten der Ausstellungen können die Bürger und Touristen erwarten? (Wochentage, Zeiten von bis, Saisonale Unterschiede bei den Öffnungszeiten)
- 3) Werden diese Öffnungszeiten durch Ehrenamtliche der Vereine gewährleistet, oder wird Personaleinsatz der Stadt notwendig sein? (Werden Mitarbeiter der Stadt in das Haus verlagert um dort diese Aufgabe mit zu erledigen?)
- 4) Wenn es sich um Ehrenamtliche der Vereine handelt, die die Öffnungszeiten sicherstellen, werden das zusätzliche Dienste sein, oder können dafür dann an anderer Stelle ehrenamtliche Aufgaben in anderen Gebäuden nicht mehr geleistet werden? (Bsp: Betrieb bestehende Touristeninformation auf dem Marktplatz).

**Die Antworten zu den Fragen 2 – 4 werden im Januar 2018 mit den Nutzern abgestimmt und sodann in der ersten Stadtverordnetenversammlung 2018 bekannt gegeben.**